

校長室の窓から

星置ニュース NO. 50 (050)



20240322

1年よく頑張りました！



昨日3月21日(木)紅葉山校舎小学部では、今年度最後の授業が行われていました。3年生は遊びの時間にボウリング大会を開催し、数かぞえや足し算など楽しく学ぶことができていました。また、高ブロックの3、4年生は体育で「ボールを転がそう」を行いました。大きさや重さの違うボールを選び、得点によって違う色分けされたフープやゴールを狙うには、自らボールを選び、力加減を考え、コースを狙う等児童へ頑張るポイントがわかりやすく説明されていました。GOOD!!

今日は三校舎共に令和6年度の修了式です。この一年みんなよく頑張りましたね！修了式では、児童生徒に「頑張ったね！！」と進級おめでとうの話をしっかり伝えていきたいと思います。

児童生徒のみなさん！！そして先生たち1年間大変よく頑張りました！！



3月21日(木)星置校舎、紅葉山校舎の初任者1~5年目の校内研修会を開催しました。1時間という限られた時間でしたが、ほどよい緊張感の中取り組みました。今後本校を引っ張っていく若手のホープ達です！この一年の経験をしっかり上澄みして次年度も踏ん張ってほしいと思います。1年間お疲れ様でした。

保護者の皆さまへ

今年度も多くの御支援、御協力の中、児童生徒達はのびのび元気に楽しく、学校生活を送ることができました。あらためてお礼申し上げます。本来であれば学校だより等で離任される先生方をお知らせするところですが、新聞報道等で発表がない中でお知らせすることができません。多くの先生方が本校を去りますが、4月にはまた新しい先生達が仲間として着任します。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。